

Efemérides musicales, 5 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 05 de Junio de 2011 10:20 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:07

1952: Nicko McBrain, baterista británico (Iron Maiden).

1956: Kenny G, saxofonista estadounidense.

1979: David Bisbal, cantante español.

1981: Sébastien Lefebvre, guitarrista canadiense de Simple Plan

2002: Dee Dee Ramone, músico estadounidense (The Ramones).

{youtube} PieS0zG228A{/youtube}

1876: Tony Jackson, pianista estadounidense.

{youtube} Qm0IT1luR0w{/youtube}

Tony Jackson fue un pianista, compositor y cantante norteamericano de blues y jazz tradicional, nacido en Nueva Orleans, Luisiana, alrededor del año 1868, y fallecido en Chicago, en 1922.

Jackson trabajaba en un local del barrio de Storyville, propiedad de la condesa Willie Piazza. Considerado como el más grande de los entertainers de la época, y elogiado por músicos coetáneos como Jelly Roll Morton, alcanzó celebridad interpretando una canción llamada I've

Efemérides musicales, 5 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 05 de Junio de 2011 10:20 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:07

got Elgin movements in my hips, un típico tema de doble sentido.

En 1910, Jackson emigró a Chicago, donde formó su propia orquesta para actuar en el Pekin Theatre. En ella estuvieron el clarinetista y saxofonista Sidney Bechet, y el corneta Freddie Keppard, entre otros. Jackson fue compositor de un gran número de temas que se convirtieron en clásicos del jazz, como Some sweet day, Why keep me waiting so long o, sobre todo, Pretty Baby.

1941: Martha Argerich, pianista argentina.

{youtube} eg_2ocskhkA&feature{/youtube}

Martha Argerich (Buenos Aires, 5 de junio de 1941) es una pianista argentina de música clásica, considerada una de los mayores exponentes de su generación y la posguerra. Especialmente celebrada por sus interpretaciones de Chopin, Liszt, Bach, Schumann, Ravel y Prokofiev.

1952: Nicko McBrain, baterista británico (Iron Maiden).

{youtube} PieS0zG228A{/youtube}

Michael Henry McBrain (5 de junio de 1954 en Hackney, Londres, Inglaterra) es el baterista del grupo británico de heavy metal Iron Maiden. El nombre de Nicko lo adoptó como sobrenombre tal y como se llamaba su osito de peluche preferido. McBrain es acreditado como uno de los pioneros del sonido de heavy metal. En 2009 la revista Rolling Stone publicó la lista de los 100 mejores bateristas de todos los tiempos, en ella Nicko fue incluido en el puesto número 38

1956: Kenny G, saxofonista estadounidense.

{youtube} 447yaU_4DF8{/youtube}

Kenneth Gorelick (n. 5 de junio de 1956, Seattle, Washington, Estados Unidos) es un saxofonista estadounidense.

Kenneth Gorelick, más conocido por su nombre artístico Kenny G, es un saxofonista

estadounidense ganador del Grammy. Su cuarto álbum, Duotones, le llevó al éxito en 1986. El instrumento principal de Kenny G es el saxofón soprano, pero también toca a veces el saxofón tenor y el alto. Comenzó a tocar el saxofón cuando tenía 10 años, en 1966. El instrumento que tenía cuando era estudiante era un saxofón alto Buffet-Crampon. Ahora toca con saxofones Selmer Mark VI Soprano, Alto y Tenor. Ha creado su propia línea de saxofones llamados "Kenny G Saxofones". En 1997 obtuvo un lugar en el libro Guinness de récords mundiales al haber ejecutado la nota más larga registrada por un saxofón

1957: Nacho Canut, compositor español.

{youtube} IZ_dspWJY2Q{/youtube}

Ignacio Canut Guillén, más conocido como Nacho Canut, es un compositor y bajista español, nacido el 5 de junio de 1957 en Valencia.

Junto a Carlos Berlanga y Alaska formó uno de los grupos seminales del punk-rock español de finales de años 1970 Kaka de Luxe.

Tras un breve periodo constituidos como tal, Nacho Canut, Carlos Berlanga y Alaska formaron un nuevo grupo Alaska y Los Pegamoides, donde se integraron la teclista y cantante Ana Curra y el guitarrista Eduardo Benavente. Junto a todos ellos, Nacho Canut escribió páginas doradas del punk-rock de los años 1980, y fue uno de los promotores de lo que más tarde se bautizó como la movida madrileña. Lograron éxitos como "Horror en el hipermercado" (1980), "Bote de Colón" (1981), y sobre todo "Bailando" (1982), que no solo logró ser un enorme éxito en España sino también en gran parte de Europa.

1962: Miltón Cortez, actor y cantante boliviano.

{youtube} SOVbgr4qVSc{/youtube}

Miltón Cortez Suárez, Nació en (Trinidad, Departamento del Beni, 5 de junio de 19621), es un cantante, compositor y actor boliviano. Su carrera artística empezó en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra, a finales de los 80. Al empezar los 90 tuvo bastante éxito, haciéndose conocidas sus canciones a nivel internacional, como Mi perfecto par, El río que se va, Si vuelves a enamorarte de mí, Bailarina, No me moriré de amor, Tú, etc. En 1993, el tema musical tras un cristal empañado fue compuesto por el cantautor argentinovenezolano Ricardo Montaner. Se retiró de la música entre los años 2001 y 2004, pero ha retornado con nuevos discos y nuevas canciones. Actualmente vive en Ciudad de México (México) en donde también ha participado en las telenovelas Laberintos de pasión, DKDA Sueños de juventud y Salomé

Efemérides musicales, 5 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 05 de Junio de 2011 10:20 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:07

1969: Brian McKnight, cantante y compositor estadounidense

{youtube} rXPfovXw2tw{/youtube}

Brian McKnight (Buffalo, Nueva York, 5 de junio de 1969) es un productor, compositor de canciones y cantante de música R&B. Es un multi-instrumentalista ya que toca el piano, la guitarra eléctrica, acústica, electroacústica y la trompeta.

1970: Víctor García, cantante español del grupo Warcry.

{youtube} 94kyNMfW-R8{/youtube}

Víctor García González (n. Brisbane, Australia; 5 de junio de 1970), más conocido solo como Víctor García es el vocalista y líder de la banda asturiana de Power Metal, WarCry.

1973: Daniel Gildenlöw, músico sueco (Pain of Salvation).

{youtube} sGbgITz_KVY{/youtube}

Daniel Gildenlöw (nacido el 5 de junio de 1973 en Eskilstuna, Suecia) es un músico y compositor sueco conocido por haber fundado el grupo de metal progresivo Pain of Salvation, de la que es el principal compositor, líder, multi-instrumentalista y creador de todas las historias que se esconden detrás de todos sus álbumes conceptuales. Fue también miembro de The Flower Kings, pero dejó esta banda debido a problemas personales con el resto de miembros.

Gildenlöw formó su primera banda, Reality, a los 11 años, en 1984. Siete años más tarde, en 1991, la banda pasó a llamarse Pain of Salvation, tal y como se la conoce hoy en día. No sería hasta seis años después (1997), cuando este grupo editó su primer disco, Entropia. En 2002 aparece por primera vez en un trabajo de The Flower Kings, tocando la guitarra, los teclados y la batería, además de cantar y formar parte de la gira de la banda. Dos años después, Gildenlöw fue incluido como miembro oficial de la formación, que acabó dejando un año después. Ha trabajado con bandas como Transatlantic, Dream Theater o Ayreon.

1979: David Bisbal, cantante español.

{youtube} 96UsW-gULuQ{/youtube}

Efemérides musicales, 5 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 05 de Junio de 2011 10:20 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:07

David Bisbal Ferre (n. Almería, Andalucía, España, 5 de junio de 1979) es un cantante español que alcanzó la popularidad tras su participación en la primera edición del concurso de telerrealidad musical Operación Triunfo, emitida por Televisión Española, donde quedó en segundo lugar.

Hasta el 2008, David Bisbal ha vendido más de 4 millones de discos en España y América, consiguiendo 30 Discos de Platino, 15 de Oro y 2 de diamante. 'Corazón latino' y 'Buleria' atesoran cada uno de ellos un IFPI Platinum Award, certificación oficial por la venta de más de 1 millón de copias en territorio europeo. David Bisbal ha ofrecido tres giras mundiales, ofreciendo un total de 300 conciertos.¹

David Bisbal ha cantado, junto a K'naan, la canción Wavin' Flag para la campaña publicitaria de Coca-Cola de la Copa Mundial de Fútbol 2010 de Sudáfrica.

1979: Pete Wentz, bajista estadounidense (Fall Out Boy).

{youtube} Mz6ctUBosM4&feature{/youtube}

Peter Lewis Kingston Wentz III nació el 5 de junio de 1979, se volvió famoso por ser el bajista, voz secundaria y letrista primario del grupo Fall Out Boy. Actual miembro de Black Cards. Ex esposo de Ashlee Simpson.

1981: Sébastien Lefebvre, guitarrista canadiense de Simple Plan.

{youtube} Lpds3V90VbM{/youtube}

Sébastien Lefebvre (nacido el 5 de junio de 1981) es un músico francés de Canadá, quién es más conocido como el guitarrista rítmico y corista de la banda pop punk Simple Plan. También ha lanzado su álbum solista "You Are Here Vous Êtes Ici" por Coalition Entertainment Records en 2009.

1625: Orlando Gibbons, compositor inglés.

{youtube} xoBbLqfxF5Q&feature{/youtube}

Orlando Gibbons (1583 — 1625), músico y organista renacentista.

Nacido en la ciudad de Oxford, realizó su formación musical desde 1596 en el King's College

Efemérides musicales, 5 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 05 de Junio de 2011 10:20 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:07

de Cambridge donde se nutrió del mundo que le circundaba y es probable que haya dictado clases en aquel lugar, así como en la Universidad de Cambridge (1599). A partir de 1604 es nombrado organista en la Capilla Real de Jacobo I, luego Bachelor of Music en Cambridge (1606), más tarde Músico de Cámara del rey (1619), y finalmente organista de la abadía de Westminster (1623).

Su notable contribución para el desarrollo de la música de la época se dio gracias a su hermosa y genial obra para teclado y voz destinada a los oficios religiosos. Por tales motivos, en 1622 es nombrado Doctor of Music en Oxford. Muere tres años después, el 5 de junio, en Canterbury, en cuya catedral pervive un monumento dedicado a su memoria.

1816: Giovanni Paisiello, compositor italiano.

{youtube} wOmtx5pIMzo{/youtube}

Giovanni Paisiello (Tarento, 9 de mayo de 1740 - Nápoles, 5 de junio de 1816) fue un compositor clásico italiano.

Asistió a un colegio donde su voz llamó la atención, por lo cual fue enviado al Conservatorio di San Onofrio, en Nápoles, en 1754. En ese conservatorio estudió con Francesco Durante.

Ya establecido en Nápoles, escribió varias óperas, la más importante de estas L'Idolo cinese.

Contrajo matrimonio con Cecilia Pallini, y en 1776 fue invitado por Catalina II de Rusia a San Petersburgo, donde pasó ocho años. Fue maestro de capilla en esta ciudad y de Nápoles. En San Petersburgo escribiría su ópera más famosa, El barbero de Sevilla (1782), basada en una comedia de Beaumarchais de 1775, si bien en el repertorio ha quedado oscurecida por El Barbero... compuesto por Rossini.

Fue director de la capilla musical de Napoleón en París, pero descontento con el público parisino, volvió a Nápoles y trabajó para los reyes José Bonaparte y Joachim Murat.

1826: Carl Maria von Weber, compositor y pianista alemán.

{youtube} riS5KWM0bN0{/youtube}

Carl Maria von Weber (18 de noviembre de 1786 - 5 de junio de 1826) fue un compositor romántico alemán.

Efemérides musicales, 5 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 05 de Junio de 2011 10:20 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:07

Nació en Eutin, una ciudad pequeña cercana a Lübeck en el norte de Alemania, con el nombre completo de Carl Maria Friedrich Ernst von Weber. Su padre era un oficial militar, que, sin embargo, se dedicaba a tocar el violín, y su madre había cantado en los escenarios. Sus cuatro primas, hijas del hermano de su padre, eran también cantantes conocidas. Una de ellas, Constanze, se convirtió en la esposa de Mozart, con lo cual se creó un vínculo familiar entre Mozart y Weber.

1944: Ricardo Zandonai, compositor italiano.

{youtube} VBRcmLZYuD{youtube}

Riccardo Zandonai (Sacco di Rovereto, 28 de mayo de 1883 - Pésaro, 5 de junio de 1944) fue un compositor italiano de ópera.

Zandonai nació a Sacco di Rovereto, entonces parte del Imperio austrohúngaro. Siendo un chico ya mostró especiales aptitudes en los estudios musicales, y fue admitido al Conservatorio de Pésaro en 1899, completando sus estudios en 1902 -cursó los estudios correspondientes a 9 años en sólo 3-. Entre sus profesores cabe mencionar a Pietro Mascagni, que lo estimaba mucho. Durante este periodo compuso el Inno degli studenti trentini, que se convirtió en el himno de la organización de jóvenes irredentistas de su provincia natal. Su trabajo de graduación fue la ópera *Il ritorno di Odisseo*, (El regreso de Ulises) basada en un poema de Giovanni Pascoli. El mismo año 1902 puso música a otra obra de Pascoli: *Il sogno di Rosetta*.

Su fama se asentó con la ópera *Francesca da Rimini*, una adaptación libre de una tragedia de Gabriele d'Annunzio que había sido escrita expandiendo un pasaje de *La Divina Comedia* de Dante. Esta ópera nunca ha caído completamente del repertorio y ha disfrutado de varias grabaciones. Al poco del estreno, Zandonai se casó con la soprano Tarquinia Tarquini, para la cual creó el papel de Conchita en la ópera homónima (sobre un tema que anteriormente Puccini había considerado y rechazado).

Pero pronto estalló la guerra mundial. El patriótico Zandonai compuso en el año 1916 la canción, *Alla Patria*, dedicada en Italia, con el resultado que su casa y propiedades en Sacco, entonces bajo el dominio Austro-Húngaro, fueron confiscadas. Después de la guerra le fueron devueltas.

1977: Sleepy John Estes, guitarrista y vocalista estadounidense.

{youtube} JxBVxU6VVvg{youtube}

Sleepy John Estes fue un guitarrista y cantante de blues, nacido en Ripley, Tennessee, el 25

Efemérides musicales, 5 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 05 de Junio de 2011 10:20 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:07

de enero de 1899 (aunque algunos autores lo cifran en el mismo día de 1904), y fallecido en Brownsville, Tennessee, el 5 de junio de 1977.

1993: Conway Twitty, músico estadounidense.

{youtube} d2aeRg_yMSE{/youtube}

Harold Lloyd Jenkins conocido artísticamente como Conway Twitty (Friars Point, Misisipi, 1 de septiembre de 1933 — Springfield, Misuri, 5 de junio de 1993) fue uno de los artistas más laureados de la música country en Estados Unidos durante el siglo XX. La mayor parte de su trayectoria profesional la desarrolló como cantante country aunque también llegó a tener éxito con temáticas rock and roll, rythm & blues y música pop. Hasta el año 2000, tuvo el récord de más números uno en las listas de sencillos de country en 45 ocasiones.

2002: Carmelo Bernaola, compositor español.

{youtube} rzyuQO4kA8k{/youtube}

Carmelo Alonso Bernaola es un compositor español. (Ochandiano, Vizcaya el 16 de junio de 1929, Madrid 5 de junio de 2002). Miembro de la denominada Generación del 51, es uno de los máximos exponentes de la música española de la segunda mitad del siglo XX. Y en 2007 se le reconoció con una calle y el nombre del conservatorio en esa ciudad.

2002: Carlos García Berlanga, compositor, cantante y artista gráfico español.

{youtube} AilLqUe__L8{/youtube}

Carlos Berlanga (Madrid, 11 de agosto de 1959 - 5 de junio del 2002, 42 años) fue un cantante y compositor español de música pop, una de las figuras centrales de la Movida madrileña. Su etapa más reconocida corresponde a los años 80, cuando formó parte de los grupos Kaka de Luxe, Alaska y los Pegamoides y, muy especialmente, Alaska y Dinarama. Era hijo del cineasta Luis García Berlanga.

En su faceta como diseñador y pintor destaca la realización del cartel de la película Matador de Pedro Almodóvar y del de la XIII Mostra de Valencia. Entre 1989 y 1990 realizó unas tiras cómicas para el diario ABC protagonizadas por Olga Zana

Efemérides musicales, 5 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 05 de Junio de 2011 10:20 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:07

2002: Dee Dee Ramone, músico estadounidense (The Ramones).

{youtube}kJizV-d3sEQ{/youtube}

Douglas Glenn Colvin nacido en Fort Lee, 18 de septiembre de 1951 – Hollywood, 5 de junio de 2002), conocido como Dee Dee Ramone, fue co-fundador y bajista del grupo de punk Ramones.

2004: Iona Brown, directora de orquesta y violinista británica.

{youtube}LVLI8J-aAhs{/youtube}

2007: Povel Ramel, músico sueco.

{youtube}6B9EQKBOlao{/youtube}

{youtube}ZBs-wwBFUoI{/youtube}

{youtube}lqfv5NLBTHU{/youtube}

{youtube}EiDvKqRjYn0{/youtube}

{youtube}LJv7BiOI4Ak{/youtube}

{youtube}zGgfHZ02l2k{/youtube}

{youtube}L6GzVCYqoyY{/youtube}

Efemérides musicales, 5 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 05 de Junio de 2011 10:20 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:07

{youtube} Uy4NUpdMrJg&feature{/youtube}

{youtube} giw70WsCDsA{/youtube}

{youtube} oMEIbHe4Iao{/youtube}

{youtube} 2vyu5ex2aQc{/youtube}

{youtube} c1Wb_TM0HVo&feature{/youtube}